

奇異しき事なり。

歎喜びて生を放ち福を修る。遂に本の寺に安き、道俗帰り敬ふ。斯れすなはちてまつる。嗟呼慶しきかな」といふ。市人聞きて、來り集り称歎む。尼等

流し泣き餘ひて曰く「吾れ先に斯の像を失ひ、日夜恋ひ奉る。今邂逅に遇ひ固然にて、纏を捨て奔走。後に開き見れば其の像存す。尼等歎喜び、涙をてなほ止まず。時に市人評りて曰く「其の纏を開へし」といふ。纏の主其の尼等曰く「此の纏の中より生物の声有り。吾買はむと欲ふ。故に汝を待つ」といふ。纏の主對へて曰く「生物にあらず」といふ。尼等乞ひながらす贈ひて放むと、留りて物の主を待つ。良久にありて主き来る。すなはち種々の生物の声を聞く。纏の中より出づ。是れ畜生の類かと疑ふ。されば原文行「難破」は於の意か。難破と念ひ、其の難破に行きて市肆を徘徊る。時に粗ぶ纏の樹の上に在るを見る。像人に盗まれ、悲泣きて求むれどひに得す。更に知識を繰び、生を放たれれるのか、といふ。然解きをしたのである。七業因と生との対応關係をいふ。其は六道のどに生まつたか。天道、餓鬼道、畜生道、阿修羅道、人道、

五奈良県生駒郡平群町、斑鳩町あたりに所在した。行法を修するること。三大阪府八尾市東弓削あたり。六十六一。友人。三母、父、如来、詔法師の恩正法念延絆。第一合せらる人々。
第三十五縁やき表(い)の説話。今昔物語集・十一ノ十七に書承。宝供養のための像を作成して験有りて奇
らしく表を示す縁 第三十五

知識を引き四恩の為に佛の像を作成して験有りて奇

三水を支配する者であることをあらわす。
二元底本訓「縛(縛)か久毛流」。
十八落、被縛五處」と描写する。
十八落、見其形体、頭髮蓬乱、形容可怖、空空記・三十じて諸書にみる渡辺綱の説話。
二雷を神として遇じない。本朝法華驗記・下・
二底本訓「摸(都)久」。
考えられる。中世の鬼説話には、雷説話を存する。たとえば大平源のものが古い段階の説話の姿を示す。雷説話には、捕える説話は、農耕や養蚕とむづついた例がある。金屬器を用いて雷を傷ける、あるいは捕撃するには金属器が用いられた。鉤(鉤)搜神記・後記・十二・楊道和、西陽雜俎・八・王榮(王榮)、陳義(陳義)などの大鉄杖(大鉄杖)も名抄。雷を攻撃する鐵杖。農具である。「鐵杖唐韻云雖音与

一底本訓「疎(疎)」合、阿^ル。左加爾^ル。九縁訓教(遷返)上音解反、□太万^ル。底本訓「遷返」上音表現が大きな意味をもつ。底本訓「遷返」上音

三水を支配する者であることをあらわす。
二元底本訓「縛(縛)か久毛流」。
十八落、見其形体、頭髮蓬乱、形容可怖、空空記・三十じて諸書にみる渡辺綱の説話。
二雷を神として遇じない。本朝法華驗記・下・
二底本訓「摸(都)久」。

考えられる。中世の鬼説話には、雷説話には、捕える説話は、農耕や養蚕とむづついた例がある。金屬器を用いて雷を傷ける、あるいは捕撃するには金属器が用いられた。鉤(鉤)搜神記・後記・十二・楊道和、西陽雜俎・八・王榮(王榮)、陳義(陳義)などの大鉄杖(大鉄杖)も名抄。雷を攻撃する鐵杖。農具である。「鐵杖唐韻云雖音与

九貢より続く